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Le chemin dit rattente, mon attente, qui se nourrit de celle des 
autres. Le cœur s'ouvre, il vient. .. 
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Nous reconnaître 
mutuellement 
comme des dons 
Is 63, 16b-17, 19b - Psaume 79(80) - 1 Col, 3-9 - Mc 13, 33-37 

Extrait de la lettre 
du Pape François 

«Je souhaite la paix à chaque homme, à 
chaque femme ainsi qu'à chaque enfant et 
je prie pour que l'image et la ressemblance 
de Dieu dans chaque personne nous per 
mettent de nous .reconnaître mutuellement 
comme des dons sacrés dotés d'une immense 
dignité. Surtout dans les situations de conflit, 
respectons cette « dignité-là, plus profonde» 
et faisons de la non-violence active notre 
style de vie». 

Prière 

Tu nous invites, Seigneur, à devenir des veil 
leurs. 
À apprendre l'attention aux choses. 
Aux petites comme aux grandes. 
Cette attention commence par le regard que je 
pose sur celui que tu mets sur ma route. 
Sur cet homme blessé par le chômage ou le 
doute. Par cette femme en quête de sens ou 
révoltée. 
Par cet enfant qui m'interpelle. 
Ou cet aîné qui me partage son espérance. 
Ne permets pas que ce regard se referme, se 
lasse, s'habitue. , 
Car alors, rien n'adviendra en ma vie. 
Nulle place alors pour laisser naître le Royaume 
en moi et autour de moi. 
Merci d'ouvrir ma vie à Ta ressemblance. 
AMEN 

Pour réfl.échir 

- C'est parce que nous sommes créés «à 
fimage de Dieu» que chaque personne est 
profondément respectable. Est-ce que je suis 
attentif à cette réalité intérieure ? 
-Quand Jésus envoie ses disciples en mission, 
il leur demande d'entrer dans les maisons où 
sa paix est accueillie et vécue. Où en sommes 
nous de nos propres maisons? Sommes-nous 
attentifs à cultiver cette paix entre nous ? 

Pour aller plus loin 

- C'est parce que nous sommes créés 
« à l'image de Dieu» que chaque personne 
est profondément respectable. 
Nous sommes invités à être attentifs à 
cette réalité intérieure 
- Quand Jésus envoie ses disciples en 
mission, il leur demande d'entrer dans 
les maisons où sa paix est accueillie et 
vécue. Où en sommes-nous de nos propres 
maisons? Sommes-nous attentifs à cultiver 
cette paix entre nous ? 


